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◎他にもこのような「声」がありました

　たくさんのご意見・ご要望ありがとうございました。
お寄せいただいた「声」は今後のまちづくりに活かしていきます。

◦ JR 厚狭駅前の有料駐車場 
　を安くしてほしい
◦ JR 厚狭駅・小野田駅の南
　北通路を造ってほしい
◦ JR のトイレの改善を事業
　者に要望してほしい

 『河川』

 『環境』

 『情報発信』

 『教育』  『健康・福祉・医療』  『新病院建設』

 『施設管理』  『施設建設』

 『安心・安全』  『市の業務』

『交通機関』 『産業振興』

『住宅』 『その他の建設事業』

『道路』

◦堆積土砂を取り除いてほしい
◦早期に橋の架け替えをして
　ほしい
◦高潮対策を進めてほしい

◦商店街の復興を進めてほしい
◦企業団地の有効活用のため
　に，積極的に企業誘致をし
　てほしい

◦人口増対策として市営住宅
　の建設をしてほしい
◦住宅リフォーム助成制度を
　恒常的な制度として定着さ
　せてほしい

◦公園の老朽化したフェンス
　やトイレなど，施設の修繕・
　補修をしてほしい
◦小規模土木事業の予算を増
　額してほしい
◦港湾整備を進めてほしい

◦信号機，ガードレール，歩
　道，カーブミラーなどの設
　置を進めてほしい
◦道路の拡幅，舗装などを進め，

渋滞の緩和をしてほしい
◦街路樹の剪定をしてほしい

◦霊園の順番待ち解消のため
　に増設をしてほしい
◦設備の整った新斎場の建設
　をしてほしい
◦学校給食センターの建設を
　慎重に進めてほしい

◦事業仕分けを実施し，事務
能率を向上させてほしい

◦窓口職員の態度を改善し，
丁寧な窓口対応を心がける
よう指導してほしい

◦ FM 局を有効に活用してほ
　しい
◦市の広報紙の記事として市
　全体を公平に扱ってほしい
◦地震に関する情報を的確に
　発信してほしい

◦産業廃棄物を不法投棄してい
る者を取り締まってほしい

◦隣の空き家が崩れそうで怖
いので対応してほしい

◦防犯外灯の LED 化を促進し
てほしい

◦公民館に備え付けのパンフ
　レット等を整理して，見や
　すくしてほしい
◦公共施設にエレベーターを
　設置し，トイレを洋式にし
　てほしい

◦社会資本に対する災害対策
　を進め，防災教育・防災訓
　練を推進してほしい
◦最悪の被害を想定した地域防

災計画の策定をしてほしい

◦緩和ケア病棟，外来のがん
　治療施設を作ってほしい
◦一般も利用できる食堂
　を作ってほしい

◦平和教育を充実させ，戦争
　体験・被爆体験を後世に伝
　える工夫をしてほしい
◦小学校の外国語授業に専任
　教員を配置してほしい

◦受動喫煙防止のために分煙
の条例を制定してほしい

◦ 24 時間体制の訪問看護ス
テーションを設置してほしい

◦サンパーク内に献血ルーム
を作ってほしい
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